

CHRONIQUE.

Veillez insérer dans votre publication du Rosaire, à la gloire de Marie : *le retour d'un jeune homme* qui depuis longtemps négligeait ses devoirs religieux, obtenu par l'intercession de N. D., des 7 Douleurs, dite de *Campo-Cavallo*. Cette grâce, sollicitée depuis longtemps, fut obtenue le vendredi de la 4ème semaine du carême, jour où l'église honore les douleurs de Marie. Gloire éternelle lui en soit rendue !

St-Hugues, 20 Août 1897.

UNE DE VOS ABONNÉES.

* *
* *

Le retour des anglicans à l'Eglise romaine par une reconnaissance des ordinations ou par un acte de validation suppléant à des défauts, a été écarté définitivement par le Saint-Siège dans la constitution *Apostolica curæ*.

Le retour des anglicans ne peut donc avoir lieu désormais que par des conversions individuelles et non par l'union en masse avec la véritable Eglise de Jesus-Christ, d'une Eglise qui n'a aucune existence.

Notre décision, a répété le Saint-Père est " perpétuelle, définitive, irrévocable ", et " le devoir des catholiques est de l'accepter comme telle avec une pleine et entière soumission. "

Il faut, pour comprendre l'importance que le Saint-Siège attache à sa décision, savoir que l'Episcopat catholique d'Angleterre et les fidèles avaient protesté dès le début, très vivement, contre le mouvement ritualiste. Les ritualistes unionistes avaient en effet enrayé le mouvement magnifique des conversions et accaparaient tous ceux qui se rapprochaient de Rome. " La confession vous séduit, nous l'avons ; la messe, le culte des saints, la vie religieuse elle-même, nous aurons tout cela. Ne changez pas de religion, il suffit de bien comprendre l'anglicanisme et qu'il soit bien compris. "

Jamais les lumières du Pape pour la direction des fidèles n'ont éclaté plus magnifiquement, puisque, depuis l'acte pontifical, il y a eu un mouvement consolant, inouï, de 15,000 conversions personnelles.

La Croix de Paris.